



Martes, 10 de junio 2025
Día clásico del GEO "ECUADOR"

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡GRACIAS, FUERZAS ARMADAS: NUESTRA FE EN USTEDES ES FIRME, PORQUE SABEMOS QUE LUCHAN POR UN ECUADOR LIBRE Y SEGURO! □
En cada operación, en cada misión y en cada acto de servicio, las Fuerzas Armadas del Ecuador demuestran su compromiso con la patria y la seguridad de todos los ciudadanos. [Ver más](#)

COMUNICADO OFICIAL

Quito, 9 de junio de 2025

El Ministerio de Defensa Nacional informa a la ciudadanía que, desde hace varias semanas atrás, en atención a los acontecimientos suscitados en la frontera norte, hechos que son de conocimiento público, se dispuso, a través de un plan estratégico, el reforzar la seguridad en esta zona para evitar la presencia e ingreso de grupos armados irregulares a nuestro territorio.

Como parte de estas acciones preventivas y de control, se ha aumentado significativamente la presencia militar en un 30% con personal operativo y de inteligencia. Hemos incrementado el despliegue de unidades aéreas como los helicópteros Super Puma, H225, Fenec y H4C y aviones Super Tucano; así como también se ha incorporado tecnología especializada de vigilancia, incluyendo cámaras de monitoreo táctico y de levantamiento de información, vehículos multipropósito David y drones; todo esto acompañado del fortalecimiento de la coordinación operativa en el terreno.

@DefensaEc

Comunicamos a la ciudadanía. [Ver más](#) Nota Referente [Ultima Hora Ecuador](#), [El Diario](#), [El Dato](#), [TC](#), [Radio Centro](#)



@DefensaEc

¡BANDA DELINCUENCIAL CAPTURADA CON ARMAMENTO EN GUAYAQUIL!
En respuesta a una alerta emitida por el ECU 911, el #BloqueDeSeguridad, a través de la @armada_ecuador, ejecutó allanamientos simultáneos en el sector de #Fertisa, distrito sur de #Guayaquil. Durante la operación se detuvo a cuatro individuos presuntamente vinculados a actividades ilícitas y se incautó armamento. [Ver más](#)



Juicio político contra ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, sin votos para continuar en Fiscalización. Primicias

La Comisión de Fiscalización de la Asamblea Nacional retomó este 9 de junio el tratamiento de los juicios políticos y no hubo los votos para seguir con el trámite planteado por el correísmo en contra del ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo. [Ver más](#) Nota Referente [Expreso](#)

Seguridad y Defensa



Colegio Militar recibe condecoración por su 31.º aniversario. La Hora

En un acto solemne realizado la mañana del lunes 9 de junio de 2025 en el hall del Municipio de Loja, se conmemoró el 31.º aniversario del Colegio Militar N.º 5 "Tern. Lauro Guerrero", institución formadora de generaciones bajo los principios de respeto, disciplina y amor por la patria. El evento, que contó con la presencia de autoridades locales, docentes, estudiantes y

Martes, 10 de junio 2025
Día clásico del GEO "ECUADOR"

	<p>ciudadanía en general. Ver más</p> <p>Estas son las reglas con las que funcionará el conflicto armado interno en Ecuador, según lo aprobado por la Asamblea. Primicias</p> <p>Los legisladores de ADN y sus aliados hasta le cambiaron el nombre al proyecto urgente y lo llamaron Ley Orgánica de Solidaridad Nacional, aunque lo que hace, sobre todo, es establecer un marco legal para la actuación de las autoridades durante un conflicto armado no internacional. Ver más</p>
	<p>Encuentran acopio de municiones vinculado a grupo delict. La Hora</p> <p>El primer caso estuvo dirigido por la Unidad Nacional de la Brigada Anticriminal, cuyos agentes ingresaron a un predio ubicado en el Plan de Vivienda Municipal, donde decomisaron varias evidencias. La inspección en el lugar permitió el decomiso de 125 cartuchos calibre 16 y 100 cartuchos calibre 20. Además, los uniformados aprehendieron a Julio Z., de 41 años, quien fue puesto a órdenes de las autoridades judiciales. Ver más</p>
	<p>Colombia: ¿el atentado contra Miguel Uribe debe prender las alarmas en la región?. La Hora</p> <p>El atentado contra Miguel Uribe, precandidato presidencial colombiano del partido Centro Democrático, ocurrió el 7 de junio en Bogotá y las múltiples reacciones en ese país han puesto por delante la defensa de la democracia. El caso colombiano no es indiferente para Ecuador por su semejanza con un hecho de 2023 y por la problemática de inseguridad, asociada al narcotráfico. Ver más</p>
	<p>Grupos de delincuencia organizada superan en número a policías y militares. La Hora</p> <p>Un año y medio después, el conflicto armado interno que contempla la militarización de calles y cárceles ha contenido crisis como las matanzas en los centros penitenciarios, pero, al parecer, también influyó en la proliferación de grupos delictivos. Ahora son 37, según el informe de 'Armed Conflict Location & Event Data', organización dedicada a la recopilación de datos sobre violencia en distintas naciones. Ver más</p>

Martes, 10 de junio 2025
Día clásico del GEO "ECUADOR"



Interior, Judicatura y Fiscalía conformarán mesa de seguridad para frenar liberación de criminales. Primicias

El Ministerio del Interior, el Consejo de la Judicatura y la Fiscalía General del Estado conformarán una mesa de seguridad con el objetivo de articular el trabajo interinstitucional y evitar que antisociales capturados recuperen su libertad con medidas judiciales. [Ver más](#)



Capturado en Imbabura un extranjero que ofrecía falsos empleos para abusar de mujeres. Primicias

Un ciudadano venezolano fue detenido en Pimampiro, provincia de Imbabura, por su presunta implicación en un caso de abuso sexual. El sospechoso utilizaba como modus operandi la difusión de falsas ofertas de empleo para contactar a mujeres. Una vez que lograba citarlas las agredía sexualmente. [Ver más](#)



"Me confunden con un tal Juanito", dice uno de los detenidos junto a alias 'Cocacho', procesados por secuestro en Guayaquil. Primicias

En el caso de secuestro extorsivo, que se desprende del rapto de una comerciante china en Guayaquil, y la posterior muerte de la mujer y otros tres ciudadanos en la ciudad. Los cuerpos de estos comerciantes, secuestrados en días pasados presuntamente por alias 'Cocacho' y sus compinches, fueron hallados en una cisterna de un terreno baldío en Nueva Prosperina, noroeste de Guayaquil. [Ver más](#)



Dos presuntos 'Tiguerones' con una moto robada y un tigrillo se defenderán en libertad. Primicias

Dos presuntos integrantes de la organización criminal 'Los Tiguerones', quedaron en libertad menos de 24 horas después de ser detenidos con una moto robada y un tigrillo en su domicilio, los hombres, identificados como Carlos José C. G. y Carlos Josué C. C., tenían en su poder el felino, de una especie considerada en peligro de extinción y catalogada en la lista roja de animales protegidos del Ecuador. [Ver más](#)



13 sospechosos son llamados a juicio en el Caso Jaguar, por delincuencia organizada. Primicias

Más de un año después de las detenciones hechas en el marco del Caso Jaguar, en el que hay policías presuntamente involucrados en una estructura de delincuencia organizada, la justicia llamó a juicio a 13 procesados. Fiscalía dictó -esta madrugada [9 de junio de 2025]- auto de llamamiento a juicio contra los 13 procesados por presunta delincuencia organizada",

Martes, 10 de junio 2025
Día clásico del GEO "ECUADOR"



notificó el Ministerio Público ecuatoriano. [Ver más](#)

Ley Solidaridad Nacional 'consagra' conflicto armado interno: ¿Qué implica?. Expreso

Allanamientos sin orden judicial, indultos diferidos para policías y militares, así como nuevos umbrales para diferenciar a los consumidores de drogas son parte de la Ley de Solidaridad Nacional que fue enviada como económica urgente pero reglamenta una reforma penal sin precedentes. El Gobierno de Daniel Noboa logró su primera victoria política en el actual período. [Ver más](#)

Coyuntura



Caso Mueble Fino: Allanan domicilio de la jueza Nubia Vera. Primicias

Según la denuncia presentada, en su calidad de Magistrada, habría solicitado dádivas –incluidos muebles de alto costo– así como dinero, a cambio de "favorecer" a un ciudadano en un juicio que se procesaba en su despacho. Vera llevó el caso de la exvicepresidenta Verónica Abad, a quien concedió acción de protección, en la pugna con el presidente Daniel Noboa, durante su primer mandato. [Ver más](#)



Tras atentado contra Miguel Uribe, hay tensión política y nuevas denuncias de amenazas en Colombia. Primicias

El atentado contra Miguel Uribe Turbay tensa la carrera por la presidencia de Colombia, que recién ha empezado, mientras el abogado de la familia del político denunció este lunes, 9 de junio de 2025, que en 23 ocasiones se solicitó refuerzo de seguridad para el precandidato. [Ver más](#)

Opinión



Dura época en Los Andes. Editorial. La Hora

Colombia, Ecuador, Venezuela, Perú, los países de Los Andes, padecen problemas muy similares. Pero, a diferencia de las décadas pasadas, estos ya no pueden resolverse dentro de las fronteras. Requieren de apoyo entre los vecinos, pero, sobre todo, confianza. Hoy en día, sus mandatarios solo ven la espalda del otro. Venezuela con dictadura, Colombia con narcotráfico, violencia creciente y crisis política. Ecuador lucha contra el crimen organizado, el narco y la crisis fiscal. Perú en pausa por la crisis política y la minería ilegal. [Ver más](#)



Martes, 10 de junio 2025
Día clásico del GEO "ECUADOR"

	<p>Reaccione, Presidente. Salvatore Foti. La Hora En cambio, lo que me parece que le interesa más es conservar sus espacios de poder político por encima del interés nacional. Desde la criminalidad se está atentando directamente contra la existencia misma del Estado y de sus instituciones, pues la muerte de los once militares no es algo aislado. Pero este Ejecutivo no parece tener una agenda capaz de hacerse cargo de lo que ocurre, y realmente esto ya desespera. Ver más</p>
	<p>Aficiones que suman cero. Pablo Granja. La Hora El silencio luego de la victoria fue inquietante, aunque se entendía que el Presidente electo estaría ocupado en pulir su plan de gobierno, y organizando la plantilla de colaboradores. Sin embargo, su primera aparición fue para anunciar que había llegado a un acuerdo con sus archirrival: la Revolución Ciudadana y el Partido Social Cristiano, para repartirse la Asamblea Nacional. Ver más</p>
	<p>El atentado contra Miguel Uribe nos recuerda que el magnicidio de Fernando Villavicencio sigue impune. Primicias En Ecuador, el atentado contra el senador Uribe ha causado estupor por cierto paralelismo con el magnicidio del candidato presidencial Fernando Villavicencio, hecho que provocó un giro en la historia política nacional, y porque casi dos años después su autoría intelectual sigue impune. Ver más</p>
	<p>Dar y recibir. Hernán Pérez. El Universo Una ley para enfrentar la economía del crimen organizado y una reforma constitucional para eliminar la disposición que prohíbe la instalación de bases militares extranjeras son las nuevas herramientas que el Gobierno dispondrá para responder al escenario de violencia que vive el país. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Ministerio de Defensa indica que se ha reforzado la frontera Norte. TC 09-mayo -2025</p>
	<p>Indultos ágiles a policías y militares. . TC 09-mayo -2025</p>